

## はやちう通信 No.12

今日は答案返却日、後期中間考査が一人ひとりに返却され、解説授業が行われました。今回のテストに向け、朝早く学校に来て自主的に勉強をする姿が多く見られました。特に3年生の教室は、真剣に自習する姿が印象的でした。きっとその成果が、答案に現れたことでしょう。

それとは対照的に1年生の男子はまだまだ落ち着きがない生徒が多く、つつい楽しい方に流されてしまいます。年明けにはもう少し成長した姿が見たいと期待しています。「やるときはやる」「楽しむときは思いきり楽しむ」です！



### 【「クリスマス飾りづくり」が開催されました！】

12月9日の午前、本校の保護者会主催で「クリスマス飾りづくり」が開かれました。中学・高校のお母さま方がたくさん集まりました。

色とりどりの大きめのロウソクの周りに、クリスマスらしさ溢れる飾り付けを施しました。講師の先生方から指導を受けながら、皆さんとても楽しそうに、おしゃべりをしながら作品を仕上げていました。



このように保護者会主催の行事が年に数回ありますので、奮ってご参加ください。(^^)

### 【「第2回 学校説明会」がありました！】

12月9日の午後に、第2回説明会を開催しました。硬式野球部による「メガ・パフォーマンス」では、会場を埋める約200名の参加者が大盛り上がりでした。次の「プレテスト」では、小6生たちが緊張の面持ちで、試験当日と同様の国語と算数の受験体験をしました。



その間、保護者の方々には、武末先生手作りの生徒たちの学校での1日の様子を動画で紹介したり、本校受験に関するQ&Aをしたりしました。(^^)v

次回、第3回学校説明会が1月13日(土)にあります。合唱部のミニコンサートもあり、楽しい説明会ですので、お近くにいらっしゃる受験生に、よろしくお伝えください。(^^)/

### 【「小野先生の自習室」が開設されました！】

毎朝、7時半くらいから特別教室③に生徒が集まり始めます。ここでは主に数学の自主学習をし、わからないところがあると小野先生が丁寧に解説をしてくれます。先週は試験前で参加者が多かったため、加藤先生も応援に来てくれました。わからないことがあった時、すぐ諦めずに自分たちでじっくり考えることを大切にしている小野先生。



そんな先生の熱い思いに応えようと、生徒たちは日々一生懸命に頑張っています。(^^)/